

Compartir



Alzas de petróleo y acciones colombianas mientras dólar baja

Hay un aumento de los precios del petróleo. FOTO: Archivo El Tiempo

El sorpresivo recorte de la oferta petrolera en el mundo se sintió de inmediato en su precio.

RELACIONADOS: ACCIONES | DIVISAS | PETRÓLEO | DÓLAR | NOTICIA

LA LAURA LESMES DÍAZ
03 de abril 2023, 09:25 P. M.



El sorpresivo recorte de la oferta petrolera mundial puso a subir el precio internacional del petróleo y, a su vez, a que en Colombia bajara el dólar y se valorizara la bolsa.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo y aliados, incluida Rusia (Opep+), se comprometieron a hacer recortes superiores a 1 millón de barriles diarios a partir del próximo mes hasta fin de año.

El recorte de la producción fue anunciado el domingo por Irak, Argelia, Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos, Omán, Kazajistán y Kuwait.

Luego de esta decisión, el barril de Brent del mar del Norte para entrega en mayo cerró en alza de 6,3 por ciento, a 84,93 dólares en Londres. En tanto, el West Texas Intermediate (WTI) para mayo ganó 6,27 por ciento, a 80,42 dólares en Nueva York. Los dos barriles llegaron a subir más de 8 por ciento durante la jornada.



Ponte al día

Lo más visto

05:38 P. M. **MASACRE**
'Lo mató el gota a gota': los últimos días del asesino de 4 personas en Fontibón



08:03 P. M. **BOGOTÁ**
SUSCRIPTORES 1% Lo que se halló en casa de carretilleros que estaban moviendo un cadáver en Bogotá



04:56 P. M. **CLIMA**
Prepárese: este es el pronóstico del clima para Semana Santa, según el Ideam



04:18 P. M. **CAMILO ÁVILA MORALES**
SUSCRIPTORES 1% El congresista que se le volteó a 'la U' está ligado a contratos con EPS e ICBF



03:30 P. M. **GUSTAVO PETRO**
Fiscalía abre investigación por amenazas al presidente Gustavo Petro



MÁS BOLETINES >

EL TIEMPO Boletines

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre **INSCRIBIRTE AQUÍ**

He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.

Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la [Política de Tratamiento de Datos de CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su [Política de datos de Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.

De acuerdo con Juan David Ballén, director de Análisis y Estrategia de Casa de Bolsa, el comportamiento ayer del dólar y las acciones de las empresas energéticas es circunstancial por la medida del recorte de producción anunciado por la Opep.

“El dólar —dijo Ballén— cayó debido a que la cotización en el precio del petróleo subió más de un 8 por ciento y **esto se da como respuesta de los mercados luego de que la Opep anunciara un recorte en su producción** en más de un millón de barriles desde mayo”.

El experto manifestó que, asimismo, “el alza en la cotización de las empresas como **Ecopetrol** o Canacol en la Bolsa de Valores de Colombia también responde al mismo panorama”. Agregó que la medida de la Opep no tendría un efecto prolongado.

Lo cierto es que, como es usual en Colombia cuando hay alzas del petróleo, el precio del dólar bajó. **La divisa estadounidense abrió la jornada a 4.630 pesos, valor que fue el más alto del día. El mínimo negociado fue de 4.592,4 pesos.**

Durante la jornada de ayer, el dólar se negoció en el mercado interbancario a 4.602,7 en promedio y cerró a 4.605,2 pesos. De esta manera, la tasa representativa del mercado (TRM) vigente hoy será de 4.603 pesos, frente a los 4.646,08 de ayer. **De esta manera, se registra una disminución de 43 pesos en el precio de referencia de la divisa norteamericana en Colombia.**

El repunte de la bolsa



Foto: Mauricio Moreno

Entre tanto, en la Bolsa de Colombia hubo ayer un repunte, con un comportamiento destacado de los títulos petroleros y de hidrocarburos, **Ecopetrol** y Canacol.

El índice Colcap, que resume el comportamiento de una treintena de los principales valores que se transan en la plaza colombiana, **tuvo un crecimiento de 2,21 por ciento. Su valor terminó en 1.183,2 puntos, mientras que el cierre anterior había estado en 1.157,59.**

Este índice viene de un mal desempeño durante el primer trimestre del año. Hasta marzo, los títulos del mercado colombiano bajaron casi un 10 por ciento y fue la bolsa que más cayó en la región. Le siguió el mercado brasileño, donde el índice Bovespa se desvalorizó 7,1 por ciento. En contraste, las bolsas de Chile, Perú y México reportaron alzas del 1,1, 2,6 y 11,2 por ciento, respectivamente.

Las acciones de **Ecopetrol** y de Canacol se reportaron con alzas en la jornada. La acción de **Ecopetrol** **cerró al alza con un incremento del 4,16 por ciento. La acción inició la jornada con precio de 2.470 pesos y cerró en 2.552 pesos.**

Del mismo modo, la tendencia se repitió en los papeles de Canacol, empresa dedicada a explotar el potencial del gas natural y única perforadora activa onshore en el norte de Colombia. Este título se cotizó al alza, con una variación del 3,51 por ciento y un precio máximo de 40.090 pesos.

Más noticias

- 📌 **Ecopetrol** y Canacol, al alza tras los recortes de producción de la Opep
- 📌 La gasolina, entre los 5 gastos que más están pesando en el alto costo de vida
- 📌 Dólar empezó abril a la baja por alza en los precios del petróleo
- 📌 **Ecopetrol**, quinta en 'ranking' de empresas más valiosas de Latinoamérica

LA LAURA LESMES DÍAZ
03 de abril 2023, 09:25 P. M.

★ Siguiendo Sector Financiero
💬 Comentar
🔖 Guardar
🚨 Reportar
🏠 Portada

EL TIEMPO **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e infórmate.

🍏 App Store 📺 Google play 📱 AppGallery

Otras noticias



EEUU
2023-04-03

Horror: lo que se sabe de niño que fue encontrado muerto en la boca de un caimán



OTRAS CIUDADES
2023-04-03

Estos son los daños que causaría el volcán Nevado del Ruiz si hace erupción



GENTE
2023-04-03

'Epa Colombia' fue hospitalizada de urgencias y preocupa su estado de salud



OTRAS CIUDADES
2023-04-03

Así se ve el Nevado del Ruiz hoy: imágenes muestran emisión de vapor y ceniza

Empodera tu conocimiento



SOAT 06:00 A. M.

¿Viaja en carro en Semana Santa? Esta es la multa si sale sin SOAT



ÁLVARO LEYVA 10:53 P. M.

Canciller planea viaje a Haití para revisar estado de detenidos por magnicidio



NOTICIA 10:17 P. M.

SUSCRIPTORES 1x Erradicación forzada de coca: ¿en qué van los operativos de la Fuerza Pública?



Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

MÁS CIUDADES

NEVADO DEL RUIZ 11:00 P. M.

Nevado del Ruiz: 40 familias que habitan cerca del volcán serán evacuadas

Autoridades indicaron que se trata de medidas preventivas. ...



ALFREDO RAMOS MAYA 10:45 P. M.

Alfredo Ramos Maya habla y agita la campaña por la alcaldía de Medellín



NEVADO DEL RUIZ 10:45 P. M.

SUSCRIPTORES 1x Volcán Nevado del Ruiz: experto geólogo explica qué puede pasar en estos días



LAVADO DE ACTIVO 10:59 P. M.

SUSCRIPTORES 1x Abogados y comerciantes de bajo perfil habrían 'lavado' \$100 mil millones

Tenían 11 empresas de papel y uno de los procesados lideraba la que da ...



ADOLESCENTES 08:06 P. M.

Dos adolescentes en bicicleta murieron arrollados tras estar pegados a un camión



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido



Video: así es la nueva celda del 'Negro Ober'; se quejó por falta de televisor

Al llegar a la cárcel, hizo dos peticiones a los guardias del Inpec. ¿Qué le respondieron? | Delitos | ELTiempo.com

[EL TIEMPO](#)



Biaedit | Patrocinado [Conoce más](#)

¡La diabetes no es por lo dulce! Conoce al enemigo de la diabetes!

